

# Móstoles firma el convenio de la Red de Infancia y Adolescencia (RIA)

**Fecha de publicación:** 24/11/2016 0:00

## **Descripción:**

**El concejal de Cultura y Servicios Sociales, Gabriel Ortega, ha señalado que el objetivo del acuerdo es «que la voz de niños, niñas y adolescentes tengan su lugar en la vida de nuestra ciudad y que se habiliten las herramientas oportunas para que sus necesidades y demandas puedan ser recogidas»**



El concejal de Cultura y Servicios Sociales, Gabriel Ortega Sanz, participó en la mañana de ayer en Velilla de San Antonio en la firma de un convenio que permitirá a Móstoles unirse a la Red de Infancia y Adolescencia.

Esta red (RIA) está compuesta por distintos Ayuntamientos de la Comunidad de Madrid y de Castilla-La Mancha que realizan buenas prácticas en materia de infancia.

Su misión pasa por promover la promoción y defensa de los derechos de la Infancia y Adolescencia; Desarrollar políticas integrales con Planes específicos que aborden las necesidades de niños, niñas y adolescentes a través de una atención generalizada y priorizando las acciones preventivas; elaborar acciones específicas dirigidas a la Infancia en dificultad para alcanzar sus derechos plenamente; favorecer la participación social y apoyar a las organizaciones no gubernamentales, fundaciones y empresas que tengan como objeto la promoción de los derechos y deberes de la infancia como sujetos de pleno derecho; garantizar la protección a la intimidad a la Infancia y Adolescencia en medios de comunicación, invitándoles a promover valores éticos y de solidaridad, evitando los mensajes de violencia y discriminación; y finalmente, promover acciones y proyectos que permitan la participación de niñ@s y adolescentes en los ámbitos donde viven (familia, escuela, ciudad...) y tener en cuenta sus opiniones en la toma de decisiones municipales sobre aquellos asuntos que les afectan.

Además de Móstoles, el convenio ha sido suscrito por las localidades de Alcalá de Henares, Alcázar de San Juan, Alcobendas, Alcorcón, Algete, Arganda del Rey, Arroyomolinos, Collado Villalba, Colmenar Viejo, Daimiel, Fuenlabrada, Getafe,

Humanes de Madrid, Leganés, San Sebastián de los Reyes, la mancomunidad Mejorada-Velilla, Tres Cantos y Villanueva de la Torre

El concejal ha declarado que con esta firma se persigue «que la voz de niños, niñas y adolescentes tengan su lugar en la vida de nuestra ciudad y que se habiliten las herramientas oportunas para que sus necesidades y demandas puedan ser recogidas» ya que «son parte importantísima de la ciudadanía y no merecen ser excluidos». La firma de convenio, aseguró Gabriel Ortega «va a permitir coordinar políticas comunes y movernos en el mismo marco referencial, algo que redundará en la implantación de estas políticas al hacerlas más llevaderas y mejor trabajadas».

La firma de este convenio antecede a la Declaración Institucional sobre Infancia que se realizará en el Pleno Ordinario del Ayuntamiento de Móstoles del mes de noviembre y que ha sido refrendada por todos los grupos municipales.

Video de RIA: <https://youtu.be/Uj5nP9X0aT4>